



CRÓNICA: EL RELANZAMIENTO

'Quiero un País de clase media'

Xóchitl Gálvez presentó a un segundo equipo que se encargará de elaborar un Plan de Gobierno rumbo a la elección presidencial de 2024

MAYOLO LÓPEZ

La candidata de las "clases medias" decide ir por más. Al conjuro de la presentación del equipo que bosquejará su plan de Gobierno, Xóchitl Gálvez avisa que quiere –o pretende– una rebanada más grande del pastel.

Para intentar remontar en las encuestas, la abanderada presidencial del bloque opositor está resuelta a buscar, también, el voto de los pobres, o de los que quieren dejar de serlo.

"Quiero ser la candidata de los que quieren dejar de ser pobres y busca fortalecer a las clases medias", define.

En una etapa crítica de su precampaña, Xóchitl decide pisar el acelerador en



EL DISCURSO

■ La abanderada presidencial de oposición pidió a quienes construirán una propuesta de País cien por ciento de honestidad y capacidad.



busca del tiempo perdido. Y se hace rodear de un vario pinto grupo de políticos para la etapa que viene.

La hidalguense encarga a Carlos Urzúa las finanzas públicas. Seguramente el primer Secretario de Hacienda de la 4T le podrá aportar santo y seña de lo que se debe hacer para revertir el daño infligido al sistema de salud. Sí, hay menos pobres, pero hay muchos más que no tienen acceso a hospitales, consultas y medicinas.

La figura de José Ángel Gurría cobra protagonismo en la presentación de un documento con las pautas a seguir para un eventual Gobierno. “Imaginemos un Gobierno que respete y haga respetar el Estado de derecho”, propone.

“Imaginemos un Gobierno donde las Fuerzas Armadas se ajustan a las necesidades que les marcan las leyes. Ese Gobierno es posible, ese México es posible, con mejores equilibrios para los sectores”.

Otra destacada figura



Oscar Mirreles

■ Emilio Álvarez Icaza, Fernando Gómez-Mont y Consuelo Sáizar, ayer en el evento realizado en el sur de la CDMX.



■ Carlos Urzúa y el diputado panista Héctor Ramírez Barba.



del priismo, Enrique de la Madrid, desfila con la encomienda de coordinar las mesas de trabajo para construir la plataforma de Gobierno. “Enfrentamos dos proyectos de País absolutamente antagónicos”, previene el ex titular de Turismo, “pero todavía hay quienes piensan que necesitamos un Gobierno paternalista, estatista, centralista, autoritario y cerrado al mundo. Ese no es el México que nos merecemos”.

La carta más aplaudida es la del senador Emilio Álvarez Icaza, cuya promoción y defensa de los derechos humanos le tiene un lugar reservado en el equipo. Otra que se lleva fuertes palmas es Consuelo Sáizar, en los terrenos de la cultura.

A la ex diputada Eufrosina Cruz se le asignan los pueblos indígenas; a otro calderonista, Fernando Gómez-Mont, la justicia.

Uno de los “Chuchos”, Jesús Ortega, revisará los Gobiernos de coalición; su

mujer, Angélica de la Peña, los derechos de las mujeres.

En el aire queda una interrogante: si Xóchitl es la figura que más ha denunciado la corrupción del obradorato, por qué no hay un responsable en esa área. “Ojalá alguien levante la mano y diga ‘yo quiero encabezar esa mesa’”, desliza.

“México necesita a la clase media. Quiero un País de clase media fuerte. Una economía orientada a la prosperidad, que ganes más y que te alcance. Hoy presentamos a un equipo que combina la experiencia y la juventud. Un equipo que va a construir una propuesta de País con una clase media fuerte. Nada de improvisados. ¡Aquí no hay floreros!”, presume.

Y remata con una admonición: ¡Nada de ocurrencias ni justificar caprichos! Pura solidez técnica.

“Tecnocracia con sensibilidad social y política. Le exijo a este equipo cien por ciento de honestidad y cien por ciento de capacidad”.

Pareciera que Xóchitl ha tomado las riendas de la campaña. A ver cuánto le dura el impulso. Por lo pronto, la “marea rosa” queda desdibujada. Atrás del templete de fotógrafos, asomaba la silueta de Guadalupe Acosta Naranjo, del Frente Cívico Nacional, distante de la presentación.



Alineación

Xóchitl Gálvez presentó ayer a los encargados de organizar foros y recibir propuestas para diseñar un Programa de Gobierno rumbo a 2024.

- **ENRIQUE DE LA MADRID**
Coordinador de foros
- **CARLOS URZÚA**
Finanzas públicas
- **ILDEFONSO GUAJARDO**
Relaciones internacionales
- **JUAN CARLOS ROMERO HICKS**
Educación, ciencia y tecnología.
- **EMILIO ÁLVAREZ ICAZA**
Derechos humanos
- **CONSUELO SÁIZAR**
Cultura
- **JOSÉ LUIS LUEGE**
Temática del agua
- **SILVANO AUREOLES**
Desarrollo rural
- **MARIO ZAMORA**
Sector agropecuario
- **RUBÉN MOREIRA**
Seguridad
- **EUFROSINA CRUZ**
Pueblos indígenas
- **FERNANDO GÓMEZ-MONT**
Justicia
- **PABLO BASÁÑEZ**
Gobernanza
- **JESÚS ORTEGA**
Gobiernos de coalición
- **ANGÉLICA DE LA PEÑA**
Derechos de las mujeres